

Descripción de la idea

Nuestra idea es abrir un café basado en un PC Bang: un modelo de negocio originalmente surcoreano donde los usuarios van a jugar a juegos de ordenador en línea por una tarifa fija.

El local estará orientado a un público objetivo friki y otaku, y está pensado para ser un local amplio, con diversas zonas donde se pueden realizar distintas actividades. Desde jugar a videojuegos de ordenador hasta tomar consumiciones viendo Esports en streaming.

Se trata sobre todo de un lugar enfocado a la cultura otaku, haciendo especial hincapié en los Esports (deportes electrónicos). Así como el modelo estable de un bar muestra el fútbol en la televisión para atraer clientela, en el caso de este café se usarían los Esports.

Los Esports son deportes electrónicos (principalmente videojuegos) que en la última década han tomado fuerza, llegando a tener aproximadamente 71.5 millones de consumidores estimados en todo el mundo. En 2015 el mercado global de los Esports generó 325 millones de dólares en ingresos.

De hecho, en España hay alrededor de 4 millones de aficionados a los Esports. En 2016 se generaron 4.5 millones de euros en beneficios. Incluso existe una asociación española de videojuegos (AEVI). A pesar de ser una actividad joven, está en auge a nivel mundial y nacional.

Hay canales de televisión enfocados únicamente a los Esports. Una mención notoria es Ubeat, probablemente el más conocido, que se emite en Movistar+, Orange y otros canales. Incluso las finales de torneos de algunos Esports como el LoL se han emitido en 42 cines y 39 bares de toda España, incluyendo el País Vasco.

El establecimiento se llamará AFKafe. Es un juego de palabras, ya que en el mundo de los videojuegos, AFK significa Away From Keyboard, para indicar que vas a estar ausente por un breve lapso de tiempo. Es una expresión muy habitual en este ámbito.

La distribución de nuestro PC Bang sería en cuatro zonas.

- La primera sería la recepción junto a la entrada, en la que se piden las reservas
- la segunda zona, la zona Gaming. Esta estaría compuesta por una mesa con alrededor de 20 PCs habilitados para jugar a multitud de juegos multijugador (Heartstone, LoL...).
- En la zona central estaría la barra donde se podrá pedir tanto comida bollería y chucherías) como bebida.
- La última zona sería la de las mesas, pensadas para consumir algo, ver la televisión, jugar a juegos de mesa o llevar el ordenador y realizar diversas actividades con él.

